

# ETEC

## European Training and Education Center

[www.etc-edu.com](http://www.etc-edu.com)



ETEC est un établissement unique qui promeut le commerce bilatéral par ses formations professionnelles en développant des projets professionnels pour ses étudiants.

Un établissement unique où les projets professionnels des étudiants sont prédéfinis et une évaluation est un critère de sélection. L'un des rares établissements à faire un suivi de leurs étudiants en vue de leurs projets professionnels et carrière, jusqu'à plus d'un an après leurs études.

Faire valoir à ses étudiants l'importance de la langue française et son impact sur les perspectives de carrière au niveau international. Organiser des échanges pour ses étudiants avec les ambassades, les missions économiques, les conseils d'export-import, les organismes professionnels, les associations professionnelles, les organisateurs de foires commerciales et la chambre de commerce.

Les cours professionnels sont conçus non seulement pour développer l'avenir d'un individu mais aussi son environnement, la culture et l'économie de sa terre / pays d'origine avec le pays d'accueil France « zone UE » à travers une plate-forme d'identification des projets, des secteurs et la mise en relations économiques entre pays auxquels il ou elle aura l'accès tout en étudiant à ETEC en France.

Par conséquent, après avoir requis une compétence à travailler entre deux pays « économies » fournira un accès facile à l'intérieur des zones données ainsi qu'à d'autres zones économiques, offrant des opportunités dans d'autres coins du monde, ce qui vous fera une personnalité véritablement internationale avec la dynamique et le savoir-faire des affaires, de la technologie, compétences multiculturelles et multilinguistiques.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Les Diplômes FEDE

- **Doctorate in Business Administration (DBA)**

### Formations et certificats proposés par l'école

- BAC+3
- BAC+5
- RNCP
- VAE
- FLE (Français langue étrangère)



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Echanges avec les écoles partenaires en Inde** : New Delhi, Ahmadabad, Aurangabad, Mumbai, Pune, Hyderabad, Goa...



### PROGRAMME DE RECHERCHE

- Programme de recherche **dans le commerce bilatéral**



### VIE ASSOCIATIVE

- **Visites professionnelles** : Rencontres avec les Chambres de Commerces et des associations d'affaires, séminaires pros...
- **Activités culturelles** : tourisme, initiation à la gastronomie française...
- **Activités sportives** : partenariat avec des clubs de sports dans la région



### CHIFFRES CLÉS

- **50 étudiants - 10 enseignants**
- **5 stages proposés par étudiant**
- **16 partenariats** (CCI-Arras, World Trade Centers, Amazon, ASDM...)
- **7 campus** (France, Belgique et Inde)
- **Date de création : 2012**
- **+ de 20 événements par an**
- **Accréditations et certification qualité** autres que ceux de la FEDE : ISO

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Programmes éducatifs innovants** : Qui sont conçus et basés sur le monde d'aujourd'hui et sur des situations réelles. L'ensemble de l'équipe pédagogique y contribue en apportant ses connaissances, son expertise, ses expériences, ses succès mais aussi ses échecs.
- **Un accompagnement personnalisé jusqu'à la fin de votre parcours de formation** : L'établissement a pour objectif de vous mettre sur la bonne voie de carrière mais aussi de vous suivre jusqu'à ce que vous atteigniez votre but professionnel.
- **Environnement propice et idéal à la formation** : En coopération avec la Chambre de Commerce et d'Industrie d'Artois - Arras (CCI-Arras), le campus d'ETEC est situé dans les locaux de la CCI-Arras. Outre les équipements ultras performants, l'emplacement donne un avantage supplémentaire aux étudiants pour obtenir un accès interne aux dernières informations sur les développements politiques et économiques au niveau régional, national et international.
- **La mobilité internationale** : Le monde est un réservoir énorme d'opportunité et c'est la raison pour laquelle ETEC met la dimension internationale au centre de ses formations notamment par le biais de son réseau d'écoles et de partenaires internationaux.



## INFOS PRATIQUES

8 Rue Général Barbot  
62000 Arras  
FRANCE

+33 (0)7 58 22 29 67  
[enquiries@etc-edu.com](mailto:enquiries@etc-edu.com)



## INFOS RÉGION

- **Transports** : Bus : D1, DIM
- **Tourisme** : [www.arraspaysdartois.com](http://www.arraspaysdartois.com)
- **Collectivités** : [www.cohesion-territoires.gouv.fr/arras/62041](http://www.cohesion-territoires.gouv.fr/arras/62041)
- **Patrimoines Remarquables** : [www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/arras-62041](http://www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/arras-62041)
- **Équipes de sport emblématiques** : Badminton Béthune (Equipe féminine de Badminton N1) [www.bethunebadmintonclub.com](http://www.bethunebadmintonclub.com)
- **USBCO (football, Ligue 1)** : [www.arrasfootball.fr](http://www.arrasfootball.fr)
- **Sport dans la région** : [www.arras.fr/fr/associations/sport](http://www.arras.fr/fr/associations/sport)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# ETEC

## European Training and Education Center

[www.etc-edu.com](http://www.etc-edu.com)



ETE C is a unique institution that promotes bilateral trade via its professional training programmes and the development of professional projects for its students. This is a unique institution, where students' professional projects are determined in advance and all students are subject to testing prior to admission.

ETE C is one of the few institutions that supervises its students' professional projects and career plans up to more than one year after graduation.

The institution ensures its students understand the importance of French, in particular for their future international career prospects. The institution organises exchanges for students with embassies, economic representation bodies, import-export councils, trade associations and professional bodies, the organisers of trade fairs and chambers of commerce.

The ETE C's professional lessons are designed not only to develop each individual's future career but also his/her environment, culture and country/land of origin in cooperation with the host country (France) and the EU zone. This is done via a project and sector research platform and economic relations between countries that the student will have access to throughout his/her time at the ETE C in France.

Consequently, the development of skills enabling the student to work between two national economies will enable him/her to easily access these and other business zones. He or she will then have opportunities across the world thanks to his/her international profile, business skills and acumen, knowledge of technology and multicultural and language skills.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



### PROGRAMMES AND DEGREES

#### FEDE degrees

- Doctorate in Business Administration (DBA)

#### Programmes and certificates offered by the institution

- Bachelor's level
- Master's level
- RNCP
- VAE (validation of prior experience)
- FLE (French as a foreign language)



#### TEACHING LANGUAGES

French/English



#### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges with partner institutions in India: New Delhi, Ahmadabad, Aurangabad, Mumbai, Pune, Hyderabad, Goa etc.



#### RESEARCH PROGRAMME

- Research programme in bilateral trade



#### CAMPUS LIFE

- Working trips: meetings with chambers of commerce and trade associations; professional seminars, and more
- Cultural activities: tourism, introduction to French cuisine, and more
- Sporting activities: partnership with sports clubs in the region



#### KEY FIGURES

- 50 students - 10 teachers
- 5 internships offered per student
- 16 partnerships (CCI-Arras, World Trade Centers, Amazon, ASDM...)
- 7 campuses (France, Belgique et Inde)
- Date of creation : 2012
- Over 20 events per year
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: ISO



### PRACTICAL INFOS

8 Rue Général Barbot  
62000 Arras  
FRANCE

+33 (0)7 58 22 29 67  
[enquiries@etc-edu.com](mailto:enquiries@etc-edu.com)



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports:** Buses D1, DIM  
**Tourism:** [www.arraspaysdartois.com](http://www.arraspaysdartois.com)  
**Local government**  
[www.cohesion-territoires.gouv.fr/arras/62041](http://www.cohesion-territoires.gouv.fr/arras/62041)  
**Famous heritage**  
[www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/arras-62041](http://www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/arras-62041)  
**Local sports teams**  
- Badminton Béthune (N1 women's badminton team)  
- USBCO (football, Ligue 1)  
[www.arrasfootball.fr](http://www.arrasfootball.fr)  
**Sport dans la région :**  
[www.arras.fr/fr/associations/sport](http://www.arras.fr/fr/associations/sport)

### STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Innovative educational programmes:**  
ETE C's contemporary programmes are aligned with the modern world and real-life practice. Each member of the teaching team shares not only his/her knowledge, expertise and experience, but also their successes and failures.
- **Personalised supervision throughout the programme:**  
The institution aims to put you on the right career path but also to provide ongoing guidance in making sure you achieve your professional goals.
- **An environment conducive to learning:**  
In collaboration with the Artois-Arras Chamber of Commerce and Industry (CCI-Arras), the ETE C campus is located on the premises of the CCI-Arras. In addition to providing cutting-edge equipment, this location also has the advantage of providing students with first-hand access to the latest information on political and economic developments at the regional, national and international levels.
- **International mobility:**  
The world is a vast reservoir of opportunity; for this reason, ETE C puts international skills at the heart of its programmes, particularly through its network of international partners and educational institutions.